

APPEL A PROJET LABORATOIRE MÉDITERRANÉEN DE DROIT PUBLIC

RÉUNION LE 19 FÉVRIER 2016 À 10H30 EN SALLE GABRIEL MARTY.



L'invitation est adressée à tous les collègues (doctorants compris) désireux de rejoindre le LMDP, d'y contribuer ou tout simplement de le découvrir.

Concrètement, l'ordre du jour de la réunion appellera une présentation du laboratoire,

de ses premières réalisations et de ses projets ainsi que des événements qui pourraient être matérialisés par la cellule toulousaine.

Afin de nous organiser au mieux, il est simplement demandé aux intéressés de bien vouloir s'inscrire à l'adresse contact@lm-dp.org en indiquant notamment s'ils souhaitent participer au déjeuner qui suivra la réunion et pour lequel nous aimerions que chacun(e) apporte de quoi matérialiser un pique-nique collaboratif (sic) aux saveurs méditerranéennes.

Pour le LM-DP,
*X. Bioy, D. Espagno, A. Gaillet, H. Hoepffner, W. Mastor,
N. Perlo, J. Schmitz & M. Touzeil-Divina.*



Créé en 2012, le Laboratoire Méditerranéen de Droit Public (Lm-Dp) a déjà donné lieu à plusieurs manifestations scientifiques dont on a sélectionné ici quelques clichés photographiques (lors de sa création à l'Institut de France (Paris, 2012) ; en juin 2012 à l'Université du Maine pour un premier colloque sur les droits des femmes confrontés aux printemps arabes ainsi qu'en octobre 2015 à Rabat (Maroc) pour un symposium intitulé « Existe-t-il un droit public méditerranéen » ?

En 2012, à l'Institut de France, a été créé un réseau international mettant en relation des chercheurs - essentiellement publicistes mais aussi quelques privatistes et historiens - : le Laboratoire Méditerranéen de Droit Public (LMDP).

Plusieurs membres de l'Université Toulouse 1 Capitole (de différents laboratoires) ont d'ailleurs déjà participé à ce projet dont la dernière grande manifestation a eu lieu à Rabat en octobre 2015 (colloque). Sont actuellement en activité ou en cours d'installation pour nourrir ce réseau des équipes à Alger & Sidi Bel Abbès, Beyrouth, au Caire, Athènes, Istanbul, Rabat, Toulouse (Paris Le Mans), Rome & Naples), Barcelone (& Madrid), Tunis, etc.

Le LMDP qui n'est pas une équipe d'accueil (EA) universitaire publique mais un réseau académique international dispose en outre désormais d'une Revue interne diffusée par les éditions Lextenso ainsi que d'un site Internet (<http://lm-dp.org/>). Initiateur de cette aventure méditerranéenne, le pr. Mathieu Touzeil-Divina et les premiers promoteurs et participants toulousains du LMDP (à l'UFR Droit mais aussi à l'IEP) vous proposent de formaliser une équipe / cellule toulousaine du Laboratoire Méditerranéen de Droit Public.

Pour ce faire, nous vous proposons de nous retrouver **le 19 février 2016 à 10h30 en salle Gabriel Marty.**